

梅雨が明けて、これから毎日真夏日になりますが、皆さん体調管理はきちんとされていますか？暑さ対策として水分をこまめに摂ったり、なるべく体を冷やすよう心がけてくださいね。そういえば、今年はほとんど雨が降らないまま梅雨が明けたように思いますが、

こんなものでしょうか？ 気象庁によると、やはり平年よりも東海地区は13日も早い梅雨明けだそうですよ。どうりで早く感じるわけですね。

まあ梅雨明けはさておき、夏といえはもうすぐお祭りに花火大会です！

大四日市まつりは、8月6日(土)7日(日)に開催するとのこと。

今年もパレードや踊り、色々なパフォーマンスで賑やかになりそうですね。

そして同じ日程で、桑名の石取り祭りも行われるそうです。皆さんもご存知のとおり、“日本一やかましい祭り”と呼ばれるだけに、

今年も大迫力なお祭りになりそうですね。



四日市花火大会は8月21日(日)の午後7時15分～8時30分まで開催するとのこと。

有料観覧席も7月8日(金)から販売開始されているみたいなので、花火大会を満喫するために利用するのも一つの手かもしれませんね。

桑名の水郷花火大会は四日市よりも少し早い7月30日(土)に開催されるそうです。

時間は午後7時30分～8時45分頃までとのこと。

私は毎年桑名の水郷花火大会に行きますが、あの近距離での打ち上げ花火にはいつも驚かされます。

とても綺麗ですよ～！！

今年も暑さが厳しいですが、そんな中でも夏の風情を楽しんでくださいね。